
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  SECRETARIA  DA

SAÚDE SOBRE A FALTA DE PEDIATRA NA UPA

NELSON  MANDELA  -  UPA  NORTE.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em  atendimento  a  um  munícipe,  usuário  da  UPA  Nelson

Mandela - UPA Norte nos foi exposto que sempre faltam médicos pediatras para realizar

atendimento no local.

O  usuário,  relatou  que  constantemente  não  consegue  ser

atendido por um pediatra e o direcionam para UPA Oeste.

 Isto  posto,  na  forma regimental,  seja  requerido  a  Prefeitura

Municipal  de  Ribeirão  Preto,  após  aprovação  dos  demais  membros  desta  Casa,

requeremos informações e soluções para esse problema apresentado pelo munícipe.

Sala das Sessões, 17 de maio de 2022.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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